

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 18 décembre 2020

### **GROUPEMENT DE COOPERATION SANITAIRE CLINIQUE DE CHAMPAGNE (GCS CDC)**

**La direction générale de l'Agence régionale de santé Grand Est appuie les établissements de santé aubois et notamment le groupement de coopération sanitaire clinique de champagne (GCS CDC) depuis sa création en aout 2018.**

En 2018, un rapprochement entre le CH de Troyes et la Clinique de Champagne a été réalisé grâce à la mise en place d'un Groupement de coopération sanitaire (GCS).

Ces derniers mois, les tensions entre les deux partenaires se sont exacerbées, ce qui a justifié le déclenchement d'une procédure de médiation. Malgré cela, depuis plusieurs semaines, les différends entre les deux partenaires sont relayés dans la presse.

L'ARS Grand Est est particulièrement vigilante à l'organisation de l'offre de santé sur le territoire aubois et a déjà pu rencontrer les acteurs concernés.

Elle constate maintenant le désaccord, que la conciliation ne parvient pas à lever. Pour autant, le retour à des échanges constructifs entre les parties devrait permettre l'émergence d'un projet médical partagé et sa mise en œuvre rapide.

Dès lors, l'ARS va recevoir les parties pour entendre les positions et proposer de relancer la médiation, afin de parvenir à redonner du sens à ce rapprochement et garantir la pérennité de cette offre de soins sur l'agglomération troyenne.

### **Contact presse**

ARS Grand Est : [ars-grandest-presse@ars.sante.fr](mailto:ars-grandest-presse@ars.sante.fr)